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证券代码：600237     证券简称：铜峰电子    编号：临 2016-030 

 

安徽铜峰电子股份有限公司关于终止重大资产重组投

资者说明会召开情况的公告 

  

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈

述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

    安徽铜峰电子股份有限公司（以下简称“公司”）关于终止重大资产重组投

资者说明会于2016年7月6日上午10:30—11:30在上海证券交易所“上证e互动”

网络平台（http://sns.sseinfo.com）的“上证e访谈”栏目召开。公司与投资

者就终止重大资产重组事项的相关情况进行了互动交流和沟通，在信息披露允许

的范围内就投资者普遍关注的问题进行了回答。  

 

    一、本次说明会召开情况 

    2016年7月5日，公司通过《中国证券报》、《上海证券报》、《证券日报》、

《证券时报》及上海证券交易所网站（www.sse.com.cn）披露了《安徽铜峰电子

股份有限公司关于终止重大资产重组事项召开投资者说明会的预告公告》（详见

公司公告：2016-029号）。  

    2016年7月6日，公司董事长王晓云先生、副董事长兼总经理唐忠民先生、副

总经理兼董事会秘书徐文焕先生、财务总监蒋金伟先生以及交易对方公司代表方

大明先生、独立财务顾问代表王洪山先生出席了本次投资者说明会。 

 

    二、本次说明会投资者提出的主要问题及公司的回复情况如下：  

     1、投资者问：重组都进行了这么长时间了，为什么失败了？ 

    回答：您好！由于公司聘请的独立财务顾问西南证券6月23日收到证监会立

案调查通知，在立案调查期间，证监会暂不受理西南证券作为独立财务顾问出具

的文件。考虑到即便目前更换独立财务顾问，新的独立财务顾问难以在规定期限

完成重组各项事宜的尽职调查并出具独立财务顾问报告。经审慎研究，为切实维
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护全体股东的利益，经各方协商一致决定终止本次重大资产重组。具体情况请您

参考公司7月5日披露的《终止重大资产重组公告》。 

    2、投资者问：从去年股灾以来，铜峰的投资者亏损累累，屡遭停牌,你们是

不是应该站起来对全体股东弯腰道歉？ 

    回答：您好，自进行重大资产重组以来，公司严格按照中国证监会及上交所

的有关规定申请公司股票停复牌业务。公司对于终止本次重大资产重组事项给各

位投资者带来的不便深表歉意,同时对长期以来关注和支持公司发展的各位投资

者表示衷心感谢。谢谢大家！ 

    3、投资者问：重组以来，公司做了哪些工作? 

    答：您好！自2015年10月13日进入重大资产重组程序以来，公司严格按照中

国证监会、上交所的有关规定，组织相关各方积极推进本次重大资产重组相关工

作，认真履行信息披露义务。公司本次重大资产重组以来开展的具体工作请您参

考公司在重组期间披露的相关进展公告及《终止重大资产重组公告》。 

    4、投资者问：贵公司本次重组终止，股票复牌后，短期内股价肯定大跌，

请问贵公司将采取什么措施稳定股价保护广大股民利益？  

    回答：您好！公司将积极通过内生式增长与外延式并购相结合的方式，寻求

更多战略性新兴行业的发展机会，逐步提高公司可持续发展能力。公司股价走势

受多种因素影响，敬请投资者自行评估和判断，注意投资风险。 

    5、投资者问：什么时候复牌？ 

   回答：您好！按照上海证券交易所的有关规定，公司将在召开关于终止本次

重大资产重组事项的投资者说明会并披露投资者说明会召开情况同时向交易所

申请复牌。谢谢您的关注。 

    6、投资者问：西南证券6月23日就公告接受立案调查了，公司6月25日披露

进展公告时，为什么不对此进行风险揭示？ 

    回答：您好！我们也关注到西南证券的相关公告，随即与重组相关方及中介

机构进行了积极沟通，协商后续如何推进重组工作，在6月24号提交上交所的重

组进展公告中，公司也向投资者进行了相关风险提示。6月29日，西南证券函告

了公司推进重组所面临的风险，公司随即申请股票于6月30日开始停牌，并积极

与有关方协商讨论该事项。考虑到即使更换独立财务顾问也难以在短期内完成相

关尽职调查并出具独立财务顾问报告。经审慎研究，为切实维护全体股东的利益，

各方协商一致决定终止本次重组事项。 
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    7、投资者问：对后期重组我们投资者能有什么样的期待吗?还是要继续进行

重组吗？ 

    答：您好！按照有关规定，公司已承诺在披露投资者说明会召开情况公告后

的三个月内，不再筹划重大资产重组事项。未来若有优质资产，且估值合理，符

合公司产业布局规划，公司将不排除通过兼并重组、投资收购等方式进行产业布

局，以提升公司综合竞争实力。未来公司若筹划任何相关事宜时，将依据监管部

门法规要求及时进行信息披露，敬请投资者关注公告并注意投资风险。 

    8、投资者问：公司股票本次开盘后是涨还是跌？可以预测一下么？ 

    回答：您好！股票复牌后的价格受二级市场多种因素影响，我们无法对复牌

后股票的价格作出相关的预测，敬请投资者自行评估和判断，注意投资风险。  

    9、投资者问：第一：2013年初公司定增的7.8亿过去三年了为什么投资才完

成一半， 两个项目为什么试产一年多未见效益，还有一半资金哪里去了？ 

    答：您好！公司募集资金的使用情况请您参阅公司前期披露的募集资金使用

情况专项报告。两条募集资金项目生产线目前均已达到可使用状态，生产线运行

稳定。由于全球经济增速放缓、市场竞争加剧等影响，薄膜行业也受到较大冲击，

下游需求减少，市场竞争十分严峻，加上前几年行业产能扩张过快，面临较大的

去库存压力，市场情况与当初预计已有较大变化。针对目前行业发展状况，本着

谨慎性的原则，公司将根据以上两条生产线投产后的市场情况，再行决定后续投

资的实施进度。 

    10、上半年业务经营情况？ 

    回答：您好！公司中期业绩情况请您届时关注公司披露的中期报告。 

 

    除以上问题外，还有许多投资者提出了自己关心的问题，但由于时间所限，

对投资者的问题未能悉数回复，在此深表遗憾。后续投资者可以继续通过上交所

“上证e互动”平台等方式与公司进行交流。公司对长期以来关注、支持公司发

展的投资者表示感谢。  

    特此公告。 

 

 

                                 安徽铜峰电子股份有限公司董事会  

                                            2016年 7月 7日 


